



Medienmitteilung vom 10. Juli 2024

Der Stadtrat hat die Aufgaben verteilt

Am 1. September 2024 beginnt die neue Legislatur und somit auch die Amtszeit der beiden neuen Stadträte Markus Amrein und Karin Wüest. Als Bisherige im Amt bleiben Stadtpräsident André Marti, Stadtmann Daniel Bammert und Stadträtin Sabine Büchli-Rudolf.

Der Stadtrat hat in seiner neuen Zusammensetzung die Aufgaben und Delegationen verteilt. Diese neue Verteilung tritt am 1. September 2024 in Kraft. Dabei behalten der Stadtpräsident und der Stadtmann ihre Aufgabe und Funktionen. Bei den Mitgliedern des Stadtrates wird Karin Wüest die Aufgaben von Irma Schwegler-Graber in den Bereichen Soziale Arbeit und Bildung übernehmen. Stadträtin Sabine Büchli-Rudolf wechselt ihr Aufgabengebiet und ist neu für die Bereiche Sicherheit, Gesellschaft/Gesundheit und Kultur zuständig. Stadtrat Markus Amrein wird die Bereiche Umwelt/Energie und Jugend/Sport verantworten.

Die Aufgabenverteilung hat Auswirkungen auf die Delegationen und Kommissionen. Zudem tritt mit dem Beginn der Legislatur eine angepasste Zuständigkeit in Kraft, welche der Stadtrat im Jahr 2023 erarbeitet hat. Die wichtigsten Änderungen sind:

- Sabine Büchli-Rudolf nimmt Einsitz in den Kernstab Bevölkerungsschutz und in der Feuerwehrkommission. Ebenfalls übernimmt sie den Vorsitz der Friedhofkommission, der Koordinationsgruppe Altersleitbild und der Revierkommission. Weiter wird sie Delegierte für die Regionalbibliothek und wird für die Mitwirkung im Vorstand vorgeschlagen. Zudem wird sie für den Ortsteilverein Gettnau zuständig sein. In der Kulturkommission wird Stadträtin Sabine Büchli-Rudolf das Präsidium der Kommission von der zurücktretenden Ruth Koller Unternährer übernehmen.
- Karin Wüest vertritt den Stadtrat in der Bildungskommission. In der Musikschule Region Willisau übernimmt sie das Präsidium. Zudem wird sie vorgeschlagen für den Einsitz in den Stiftungsrat des Wohnheims Lindenfeld in Emmen.
- In der Einbürgerungskommission wird der Stadtrat neu durch André Marti vertreten. Dieser soll zudem als Nachfolger der zurückgetretenen Irma Schwegler in der Verbandsleitung des regionalen Entwicklungsträgers vorgeschlagen werden.
- Die Umwelt- und Energiekommission sowie die Jugendkommission werden neu durch Markus Amrein präsiert.

Vorbehalten bleiben noch allfällige Wahlen in Vereinen, Gemeindeverbänden und Stiftungen.



Bild: neuer Stadtrat Willisau 2024-2028 (SWS Medien AG – WillisauerBote)

Stadtrat Willisau